

## CAPITANIA GENERAL

de los Reinos de Jaen,  
Granada y su Costa.

Circular núm. 41.

Dando á reconocer al Mariscal de Campo D. José Alvarez Campana, por Capitan General de este ejército y Reino y por su segundo al de igual clase D. Diego Ballesteros.

Con fecha 21 del corriente me dice el Excmo. Sr. D. Juan Caro desde Málaga lo que copio.

„Excmo. Sr.: El Excmo. Sr. Secretario de Estado y del Despacho de la Guerra con fecha 17 del actual me dice lo siguiente. = El Sr. D. Victor Saez, Secretario del Despacho de Estado con fecha 13 del corriente me dice desde Sevilla entre otras cosas que el Rey N. S. se ha servido nombrar para la plaza de Capitan General de Castilla la nueva al Teniente General D. José María Carbajal y Urrutia, para la de Andalucía al de igual clase D. Juan Caro, para la de Granada al Mariscal de Campo D. José Alvarez Campana, y para segundo Cabo de la misma al de igual clase D. Diego Ballesteros. = Lo que trasladado á V. E. para su conocimiento y á fin de que dé á reconocer al citado Mariscal de Campo D. José Alvarez Campana por Capitan General de ese ejército y Reino, del mismo modo que por su segundo al mencionado Ballesteros, ya que no puedo yo mismo verificarlo respecto á que desde esta plaza me trasladaré al nuevo destino que la piedad de S. M. ha tenido á bien conferirme.”

Comunicolo á V. para su inteligencia y gobierno.

Dios guarde á V. muchos años. Granada 24 de octubre de 1823.

José O-Lawlor.



